

Daniel Fritsch prend la présidence de la CRCC Est

La Compagnie régionale des commissaires aux comptes (CRCC) Est a un nouveau président ! Daniel Fritsch, du cabinet d'audit éponyme de Sarreguemines, vient d'être élu à la tête de la structure regroupant les quelque 358 commissaires.



© Arnaud Caillou. Daniel Fritsch est le nouveau président de la Compagnie régionale des commissaires aux comptes (CRCC) Est.

«Notre rôle de vigie économique et de bâtisseurs d'une société de confiance est plus essentiel que jamais. Nous devons continuer à évoluer pour mieux répondre aux besoins des entreprises et des parties prenantes, et ainsi participer activement à la stabilité et à la pérennité du tissu économique et associatif.» ADN affiché de Daniel Fritsch, le nouveau président de la Compagnie régionale...

Article avec accès abonnés: <https://www.tabletteslorraines.fr/article/daniel-fritsch-prend-la-presidence-de-la-crcc-est>